
                  Rapport Moral du président Jacques BRASSEUR - AG 9/12/2023 

L’année 2023 fut une année de contraste, comportant à la fois des évènements douloureux et d’autres 
plus réconfortants sur l’avenir du club. 

Le départ brutal de Thérèse a marqué les esprits, car elle incarnait beaucoup de sympathie, et faisait 
partie des pionnières féminines du club, notamment en participant avec Christian aux semaines 
annuelles parmi d’autres, et notamment lors d’une d’entre elles, m’avait désigné pour me présenter 
comme futur président après le départ de Charley. Elle nous manquera bien sur et nous en gardons un 
excellent souvenir. 

L’autre départ de Charley, un garçon qui a mis toute son énergie au service des autres et celui du club 
et qui nous laisse aussi orphelin car il a tellement apporté à l’esprit et l’âme du club par ses valeurs 
chevaleresques et généreuses. 

Même si tous les deux ne sont plus avec nous sur le terrain, ils restent et resteront présents dans nos 
cœurs. 

Fort heureusement, le CCL continue à vivre, et lors du dernier forum des associations, nous avons 
grossi l’effectif d’une dizaine de nouveaux inscrits. Le VTT reste leader devant la Route, et correspond 
mieux à l’engouement actuel sur la pratique du vélo. De ce fait, le club enregistre depuis cette année 
l’effectif le plus important avec 65 adhérents. 

La Lambescaine 2023 restera un bon cru même si par rapport à l’an passé qui était exceptionnel, nous 
sommes en de ça du nombre de participants. Je remercie particulièrement tous les bénévoles, et 
particulièrement Didier, François, Bernard Leblond, Brigitte et Claude, sans oublier notre regretté 
Charley pour qui c’était la dernière.  

Pour 2024, nous envisageons une nouvelle manière de l’appréhender qui a fait ses preuves sur d’autres 
clubs voisins, à savoir la création de commissions afin de répartir harmonieusement et efficacement 
l’investissement de chacun. 

Par ailleurs, l’enthousiasme de beaucoup d’entre vous est à l’origine du nombre d’initiatives 
continuelles de toutes sortes, et qui contribuent grâce à vous au dynamisme du club qui vous en est 
reconnaissant.  

Dans une époque de violence généralisée, le sport collectif nécessite la solidarité dans l’effort et justifie 
l’adhésion aux valeurs de notre démocratie, la tolérance, la convivialité et le plaisir de nous retrouver. 
A nous de faire en sorte de rester fidèle à cet état d’esprit. 

En ce qui me concerne, ayant participé à la création du club en 1997, j’ai été un président heureux 
pendant ces 6 dernières années en votre compagnie, et cpte tenu de ma nouvelle vie où d’une part, je 
n’habite plus à regret sur Lambesc, je rejoins le + souvent possible ma compagne sur Aix en Provence, 
et de ce fait, je roule moins régulièrement avec mes amis du club, j’ai décidé de mettre un terme à 
mon mandat de président qui arrive à échéance fin de cette année. J’estime que cette fonction revient 
plus à l’un d’entre vous qui s’investit actuellement et à ce titre, je propose que Didier reprenne le 
flambeau. 



Didier non seulement a réalisé un travail de forçat exemplaire depuis qu’il est secrétaire, mais de plus, 
il a toutes les qualités en matière d’administration, de relationnel avec les dirigeants départementaux 
de la FFCT, sans compter sur ses qualités d’homme de dialogue et d’ouverture d’esprit avec l’ensemble 
de l’équipe du club. 

Je compte rester néanmoins si vous n’y êtes pas opposés comme membre du CA.  

Pour infos, à ma connaissance, le club ne compte plus que 2 cyclistes actuellement qui ont constitué 
la 1ère équipe du CCL, à savoir Paul Girard et moi-même. Pour ceux qui les ont connus, faisaient partie 
aussi de l’équipe fondatrice du club, Daniel Guigny, Didier Gras, Bernard Veyrune, et Guy Lachaize. 

Le CCL va donc rentrer en 2024 dans sa 27ème année. 

Encore Merci à tous de m’avoir supporté avec toute votre courtoisie habituelle, et de tout cœur avec 
vous tous pour que le club reste un havre de paix et de plaisir partagé entre nous. 

                               _________________________                        


